



Gesellschaft der Freunde und Förderer der Exekutive Niederösterreichs

[Home](#) [Beiträge](#) ▾ [Funktionäre](#) [Statuten](#) [Mitgliedschaft](#) [Impressum](#) [Datenschutz](#) ▾

Feierliche Eröffnung der Polizeiinspektion Rathaus St. Pölten

22. September 2006



Zahlreiche Festgäste, darunter Bundesministerin Liese PROKOP, Bürgermeister Mag. Matthias STADLER, Sicherheitsdirektor HR Dr. Franz PRUCHER u. der Dienststellenleiter CI Karl HEINDL

Nach einer Rekordumbauzeit von nur 6 Monaten wurde am 22. September 2006 eine der wichtigsten Polizeiinspektionen der Stadt St. Pölten an ihrem neuen Standort, Linzer Straße 8, im Beisein der Frau Bundesminister Liese PROKOP feierlich eröffnet.

Zahlreiche Ehrengäste durfte der Stadtpolizeikommandant von St. Pölten, Obst Franz BÄUCHLER, herzlich willkommen heißen, darunter die Ressortchefin Liese PROKOP, den Landespolizeikommandanten GenMjr Mag. Arthur REIS, seinen Stellvertreter GenMjr Franz POPP, den Präsidenten des NÖ Landtages Mag. Edmund FREIBAUER in Vertretung des Landeshauptmannes von NÖ, Bürgermeister Mag. Matthias STADLER, Sicherheitsdirektor HR Dr. Franz PRUCHER, Polizeidirektor Dr. Johann SCHADWASSER sowie den Präsidenten des UVS HR Dr. Herbert BODEN und den Leiter des LVT HR Dr. Rudolf SLAMANIG.

Für die musikalische Umrahmung sorgten die Kolleginnen und Kollegen der Polizeimusik Niederösterreich unter der Leitung von Kapellmeister GrInsp Franz HERZOG.

Bei seiner Ansprache drückte Landespolizeikommandant GenMjr Mag. Arthur REIS höchstes Lob an die Mitarbeiter der Logistikabteilung, Obst Robert KLAUS und ChefInsp Erich FASCHING, aus und bezeichnete die neue Unterkunft als gelungenes Beispiel für ein konstruktives Miteinander. Auch Bürgermeister STADLER teilte der Frau Bundesminister seinen Dank für diese funktionelle Dienststelle mit und stellte sich beim Kommandanten und seiner Mannschaft mit einem Farbkopierer als Einstandsgeschenk ein.

Zu guter Letzt bezeichnete die Ressortchefin Liese PROKOP in ihrer Festansprache Sicherheit als wichtigen Faktor für die Zufriedenheit der Bevölkerung, und dass diese Sicherheit nur durch das Engagement und den großartigen Einsatz der Polizistinnen und Polizisten möglich ist. Sie drückte allen Kolleginnen und Kollegen für die hervorragende Arbeit ihren Dank aus und wünschte weiterhin viel Freude und Erfolg.

Zum Abschluss segnete Dompfarrer Norbert BURMETTLER die neue Dienststelle.

Nach Dankesworten durch den Kommandanten ChefInsp Karl HEINDL an alle, die für das Gelingen beigetragen haben, lud dieser die Festgäste zu einer Dienststellenbesichtigung ein.

Das Landespolizeikommando Niederösterreich wünscht dem Dienststellenleiter ChefInsp Karl HEINDL und seinem Team mit der modernst ausgestatteten Dienststelle viel Freude und Erfolg !

Seitens der Gesellschaft der Freunde und Förderer der Exekutive Niederösterreichs wurde ein Beitrag zur Eröffnungsfeier geleistet. Wir wünschen ebenfalls viel Erfolg und Freude mit der neuen Dienststelle.

Quelle: Landespolizeikommando Niederösterreich



(c) 2024 - Gesellschaft der Freunde und Förderer der Exekutive
Niederösterreichs